

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 19 de Julio de 2018.

Antxon Arellano es el nuevo presidente de Santiagotarrak

[I.A.](#) IRUN. Jueves, 19 julio 2018, 00:42 0 El hasta ahora vicepresidente de la Sociedad Deportiva Santiagotarrak ha pasado a ser el presidente, tras el proceso de elección llevado a cabo recientemente en el club.

Antxon Arellano encabeza ahora una junta directiva en la que repiten muchos miembros de la anterior. Por ejemplo la presidenta Olatz Zabala pasa a ser vocal, junto con Mikel Rodríguez y Sergio Arana. Patxi Aracama es el vicepresidente, Miguel Nieto el tesorero y Ana Grijalba, la secretaria.

A esta reestructuración se han sumado los delegados de cada una de las secciones, de modo que el órgano directivo se verá reforzado. Rafa Arruabarrena (aguas bravas), Ramón Gorrotxategi (pista), Jokin Indias (remo) y Jon Azpilikueta (turismo) son esos delegados.

Uno de los objetivos de la nueva directiva de Santiagotarrak es «mantener e incrementar los recursos económicos en un club con una estructura competitiva muy amplia pero que mima el deporte desde los más pequeños. También queremos consolidar San Miguel como la base de la sección de aguas bravas. Asimismo, se van a reforzar las campañas de primavera, UDA y Uraleku, que sirven para que los escolares se acerquen al club y conozcan sus prácticas deportivas». Otro objetivo importante consiste en «otorgarle mayor peso a la comunicación, con un contacto directo con los medios de comunicación y un amplio trabajo en las redes sociales».